

《单词百科:Zhuang是什么意思?Zhuang怎么发音?Zhuang的解释和用法》

英语单词Zhuang是什么意思?Zhuang怎么读?Zhuang怎么发音?美加网为您整理了Zhuang的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Zhuang的意思

1、n.壮族;壮语;

Zhuang的双语例句

1、The richest of China's ancient architecture features magnificent Yan Zhuang.

富有我国古代建筑壮严雄伟的特点.

2、Nanning is a capital city of compact nationalities with Zhuang predominating.

南宁是以壮族为主体的多民族聚居的首府城市.

3、In Zhuang-tse's thought there is a fundamental element of dialectics.



庄子的思想中有丰富的辩证法.

4、Phenotype EsD 2 in Hani , Lisu, Dai, Naxi, She, Zhuang, Dong, Miao are over 15 %, Hani is up to 32.4 %.

哈尼、傈僳、傣、纳西、畲、壮、侗和苗等民族EsD2-2表型达15%以上,哈尼族高达32.4%.

5、Ancestors of the Zhuang ethnic group had a frog as a totem.

壮族的先民曾以青蛙作为图腾.

6、This article analyzes synonyms for one object in Zhuang Zi.

因此,应立足于认知的角度对《庄子》的“一物多词”现象加以分析.

7、Officer Zhuang and two others rushed over, each grabbing an arm.

庄警官和两人反应过来,急急忙忙冲了上去,一左一右扭住汉子的胳膊.

8、What a pill adds a capsule is medicine of what Zhuang Yang!

一粒药丸加一粒胶囊的是什么壮阳药!

9、Shang Xiajiu , Beijing Road, and Zhuang Yuanfang, these are shopping.

北京路, 还有状元坊, 这些都是购物的地方.

10、Zhuang claimed the record in 54.64 seconds.

庄创下了54.64秒的纪录.

11、However, the most legendary figure should be Zhuang Zedong.

但是, 最富有传奇色彩的人物还要数庄则栋了.

12、Huang Pei-hua occupies a prominent position among the contemporary Zhuang nationality writers.

黄佩华是当代壮族作家中成就突出的一位.

13、To buy hand car on the west to Jinan Daikin Zhuang.

要买二手车就到济南西部的大金庄.

14、Colorful silk balls are traditional national traditional of the Zhuang nationality.

摘要绣球是壮族传统的民族手工艺品.

15、 He left the train at Li Zhuang and proceeded home on foot.

他在李庄下车,步行往家里走去.

以上是美加网为您整理的Zhuang怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Zhuang

g的用法、Zhuang的释义、Zhuang的相关详情请点击：<https://dict.tjqzz.com/Zhuang>

